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有關愉景灣的巴士服務投訴的提問 

 
 
  容詠嫦議員通知本會，在本年 12 月 13 日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

 “   繼本人在離島區議會和交通及運輸委員會會議

上提出討論愉景灣的巴士服務之後，本人多次收到居民

的投訴，指出愉景灣巴士在繁忙時段的班次仍然嚴重不

足，而巴士的超載問題未有改善(請參閱夾附的照片)。

同時，本人得悉部分居民曾經就這些問題向營辦商愉景

灣交通運輸有限公司作出投訴，但該公司否認居民的指

控。 

  

     本人希望運輸署派員出席會議，解釋該署如何

跟進居民的不斷投訴。鑑於愉景灣巴士服務的投訴日

增，本人希望運輸署在適當時候作出突擊抽查和執法，

以保障愉景灣巴士服務的質素和乘客的安全。 

 

此外，本人希望愉景灣交通運輸有限公司委派

代表出席會議，正視居民對巴士超載問題的投訴，並且

承諾加密班次和改善服務質素。” 
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